

Revue de presse

Le Dauphiné Libéré

Mercredi 24 Février 2010

CLÉRIEUX

Regards sur 2009 pour l'Association informatique Triple A



Le bureau.

Les membres de l'Association informatique Triple A étaient en assemblée générale à la salle des fêtes sous la présidence de David Boisset. Ce dernier présenta le bilan moral de l'année écoulée, une année très riche avec participation à différents salons dont celui de Primevère à Eurexpo durant 3 jours, de même à celui de J.D.L.L. au Pôle universitaire de la Doua et bien sûr l'organisation du Salon Alchimie à Tain-l'Hermitage qui a été une réussite. Ensuite ce fut la présentation du bilan financier qui s'avéra équilibré. Le bureau fut reconduit à l'unanimité et se compose comme suit : président : David Boisset, trésorière : Anne-Rose Marand et secré-

taire : Fabien Gomar. Le président indiqua les orientations pour 2010 à savoir : faire connaître le système Amiga, faire vivre la démocratie dans l'informatique, partager la connaissance et le travail réalisé. Les statuts seront également "toiletés" et comme l'an dernier l'association participera aux salons habituels, de plus il est envisagé d'organiser un rassemblement le week-end du 8-et 9 octobre sous réserve de trouver une salle. Dans un premier temps ce sera une participation au salon d'Auxonne en Côte-d'Or les 6 et 7 Mars prochains. La soirée se termina par un verre de l'amitié et un buffet fort convivial. □

CLÉRIEUX

Des projets à venir pour l'association Triple A

Les membres de l'Association Triple A (venus d'une bonne partie de l'hexagone) étaient présents à la salle des fêtes devant leur écran pour échanger leurs expériences.

L'association a participé activement en Février au salon Primevère à Lyon pour la deuxième année consécutive.

Une manifestation très fréquentée par des gens intéressés par le fonctionnement économique du système Amiga. Les appareils du commerce allant à contre-courant par rapport à la crise.

En mars l'association était partie prenante à la conférence organisée par l'INSA à la Doua avec le CNRS et avec la participation d'un grand spécialiste américain

qui a présenté la norme EPEAT (norme tenant de l'impact environnemental. Puis les 9 et 10 octobre prochains ce sera la tenue à Clérier du salon Micro-Alchimie réservé aux professionnels et aux acteurs de la Communauté Amiga.

Un séminaire à l'école polytechnique

Lors de celle-ci sera présenté une nouvelle génération d'appareils encore plus performants fabriqués en Europe notamment en Angleterre et en Italie. Enfin l'association est invitée en Suisse à participer à un séminaire 2 jours durant à l'Ecole Polytechnique de Lausanne. □



Les adeptes du système Amiga.

CTPS



28D-3

CLÉRIEUX**L'association Triple A prépare son congrès.**

L'association informatique Triple A a tenu sa réunion bimensuelle à la salle des fêtes. L'occasion pour le président David Boisset et son bureau de finaliser l'organisation de leur congrès de micro-alchimie des 9 et 10 octobre prochains.

Le 25^e anniversaire du réseau Amiga

Un congrès qui se tiendra à la salle des fêtes de Clérier. Ce sera aussi l'occasion de fêter le 25^e anniversaire d'Amiga. Les organisateurs attendent une soixantaine de participants : adhérents ou sympathisants du réseau Amiga venus de toute la France et de l'étranger.

Pendant deux jours, ils vont échanger leurs expé-

riences, assister à une démonstration de matériels et de logiciels de dernière génération fabriquée en Angleterre et en Italie.

Parallèlement, l'association a une activité soutenue : elle sera en Suisse le week-end prochain pour une rencontre internationale des utilisateurs d'Amiga, le 1^{er} octobre, elle sera à Arles à la convention des arts numériques (Main-Espace-Party), le 17-10 : au campus de la Doua (université Lyon 1) pour la journée du Logiciel Libre et enfin à Grenoble le 24-10 pour la Fête de la Science. Pour 2011 ce sera en mars une présence renforcée à Eurex-Po pour le Salon Primevère.



□ Les membres de l'association Triple A en réunion de travail.

CLÉRIEUX**L'informatique libre**

La convention de micro-alchimie était organisée par l'association Triple A.

L'association Triple A, qui vise à promouvoir l'informatique autrement et librement, a organisé dernièrement une convention de micro-alchimie. Cette dernière a eu lieu à la salle des fêtes et a regroupé plus de 60 personnes adhérentes ou passionnées par le système Amiga, un système totalement indépendant du géant américain Microsoft. Un plein succès pour le président David Boisset et son bureau. Ce dernier se rendra avec ses amis au Pôle universitaire de la Doua à Lyon fin Octobre pour les journées des logiciels Libres (JDLL). □

CLÉRIEUX

RENCONTRE – « Triple A » poursuit sa mission de formation

Développer la connaissance informatique

L'association « Triple A » située à Clérieux est présidée par Daniel Boisset.

Le week-end dernier, cette structure, qui se veut créative en matière de connaissance informatique, a organisé des rencontres autour de l'anniversaire de l'ordinateur Amiga lancé il y a 25 ans par Commodore Interna-

tional. De toute la France, des intervenants, utilisateurs et développeurs ont fait le déplacement jusqu'à la salle des fêtes de Clérieux pour participer à ces rencontres conviviales. Une rencontre rare, qui a permis au public d'en savoir plus sur l'informatique et son évolution, depuis un quart de siècle en Europe.



La rencontre a été conviviale.

Drôme Hebdo • 21 • Jeudi 21 octobre 2010